

DESAYUNO EXTREMEÑO



Migas Extremeñas, miembros de la AMPA y de LA ESCUELA DE HOSTELERIA CHELES ALCONCHEL



Este año, para celebrar el día de Extremadura hemos comenzado la jornada con un rico desayuno extremeño, para ello hemos contado con la colaboración de la Escuela de Hostelería de Alconchel que nos han traído unas migas típicas, con su ajo, su pimiento, chorizo...

La AMPA ha participado en el reparto de un batido de chocolate y la organización del evento. Os dejamos unas fotos de este desayuno.



Nuestros alumnos desayunando migas extremeñas